

Kita St. Hildegard:

Besuch beim Unverpacktladen „Einkorn“

Die Schulanfänger der Kita St.Hildegard machten am 12.03.24 einen Ausflug zum Unverpacktladen „Einkorn“ in Viernheim.

*Von Viktoria Blek
14. März 2024*



Dort wurden wir herzlich empfangen und zuerst einmal im Laden herumgeführt. Uns wurden alle Lebensmittel wie verschiedene Getreide, Müsli, Hülsenfrüchte usw. und weitere Haushaltswaren wie Zahnpasta als Tabletten, Waschmittel, Haushaltsreiniger usw. gezeigt. Das Besondere hierbei ist, dass alles unverpackt in großen Behältern aufbewahrt wird. Das heißt, es fällt kein extra Verpackungsmüll an. Die Kunden und Kundinnen dürfen Ihre eigenen Behälter mitbringen, welche davor leer abgewogen werden. Danach gab es eine Besichtigung vom ganzen Sortiment im Lager. Die Kinder stellten dabei interessiert viele Fragen.

Dann ging es an die Auswahl für das Frühstück, denn die Kinder durften im Laden ein großes Müslibuffet zusammenstellen. Die Kinder waren alle mit großer Freude und Appetit dabei. Zum Abschluss wurden noch zwei interessante Bücher vorgelesen, wobei die Kinder gespannt zugehört haben.

An dieser Stelle möchte sich die Kita St. Hildegard noch einmal herzlich bei den Mitarbeitenden des Unverpacktladens „Einkorn“ bedanken. Diese Zeit war für die Kinder wirklich ein interessantes und aufregendes Erlebnis.